

## Déclaration de solidarité du Groupe de Río avec le Brésil

Le Groupe de Río manifeste sa solidarité avec le peuple et le gouvernement du Brésil à la suite des pluies torrentielles survenues dans l'État de Santa Catarina, entrainant des glissements de terrains et des inondations qui ont fait des dizaines de victimes, occasionné de nombreuses disparitions et affecté des milliers de sinistrés, en plus des dégâts considérables.

Le Groupe de Río transmet ses plus sincères condoléances aux familles des victimes de ces catastrophes naturelles et souhaite que revienne au plus vite la normalité dans les régions affectées.

Mexico, le 28 novembre 2008

\* \* \*